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Zitat von Clubi 

Ich denke das Problem wird Max Morlock sein.
Welche Firma wird sich da herantrauen, rund 800.000€ im Jahr hinlegen um dann mit
Hass überschüttet zu werden.

Das wird schwierig!

Aber ja, es kann sicher sein dass Firmen lieber dem Club etwas zukommen lassen
möchten, wie der Stadt.
Ich vermute aber den meisten wird es egal sein, die wollen ihren Namen promoten und
sonst nix!

95% der Menschen haben sich damit abgefunden, dass die Stadien Namen von Unternehmen
zu Werbezwecken tragen. Die restlichen 5% werden auch feststellen, dass es ein Kampf ist, den
man nicht gewinnen kann.
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